



Begegnung in Graz mit dem  
**Erzbischof  
von Bagdad**

Dr. Jean Benjamin Sleiman

**Gefangen zwischen zwei Fronten**

- das Leben der Christen im Irak

2. Juni 2010 um 19 Uhr

Vortrag mit Diskussionsmöglichkeit in der Franziskanerkirche  
Anschließend Gebet für verfolgte Christen  
mit dem Jugendchor des Bischöflichen Gymnasiums

**Wallfahrt für verfolgte Christen**

5. Juni 2010 um 7.30 Uhr

Abfahrt mit Bus vom Karmelitenkloster in Graz  
Fußwallfahrt von Gußwerk nach Mariazell (ca. 1,5 Stunden)

Weitere Infos und Anmeldung:

P. Michael Obermayr OCD

0699/ 168 22 062

graz@karmel.at [www.karmel.at/graz](http://www.karmel.at/graz)

Veranstalter:

Karmeliten und Franziskaner in Graz, Missio Steiermark